

LA HUELGA ARMA DE PELEA

El gobierno de los cachu-recos con su política de hacer más ricos a los ricos y miserables a los pobres; ha hecho recordar a los trabajadores, que siempre han tenido armas para pelear; y que depe- diendo de las condiciones deben hacer uso de ellas.

LA HUELGA, en Honduras ha sido el arma más usual que los trabajadores han utilizado contra sus opre- sores, será porque histori- camente fue con la que es- tuvieron a punto de con- vertirse de clase domina- da en clase dominante, en aquella gloriosa gesta que recordamos en este mayo que aún no nos visualiza un movimiento popular al- ternativo que nos permita tomar aquél rumbo.

El movimiento huelguísti- co iniciado por la Fecesi tlih no puede más que re- trotraernos a aquellos mo- mentos y eso es así por muchas razones, pero la fundamental se debe a la atomización del movimien- to obrero y su consecuen- te acomodo de los dirigen- tes, que han obligado las lecciones de mayo de 1954.

Por otro lado, la "izqui-

MORAZANISTA

FRONTE PATRIOTICO MORAZANISTA (F. P. M.)

4 - 20



erda" y la Seudo izquierda, siempre enseñaron a los trabajadores como negociar y no como pelear, de plano los trabajadores no han asimilado las enseñanzas de nuestra propia historia, llegando a ser víctimas del manoseo de seudo líderes que siempre estuvieron y están de acuerdo con el patrón.

Pero el que la huelga no se utilice como instrumento de lucha por los trabajadores, para cambiar su situación de miserables, no quiere decir que no lo sea. La huelga es y ha sido arma de pelea de los trabajadores y no la única como algunos afirman, hay otras y más violentas si quieren, pero que también dependen de condiciones muy concretas y particulares; que debemos aprender para en su momento hacer buen uso de ellas.



¿Qué hacer ante tanta injusticia, inmoralidad, entreguismo y falta de patriotismo de los gobernantes?.

¡ ORGANIZATE !

Vamos a luchar, porque valen más las lágrimas por una derrota que la vergüenza de no haber participado en la lucha.

DE NUESTRA MÍSTICA REVOLUCIONARIA

Siempre los sectores beneficiados en una sociedad capitalista como son los burócratas, políticos tradicionales, terratenientes, burgueses, militares... han expresado que "la pobreza es la principal causa del fortalecimiento de las organizaciones revolucionarias, pues una persona sin trabajo ni comida es presa fácil de estas entidades ya que no le importa lo que tenga que hacer para sobrevivir ella y su familia.

Tal aseveración no solo no es cierta, sino que maliciosamente lleva escondida una connotación que permite ubicar a los militantes de nuestras organizaciones como personas pagadas para operar en el campo político y por deducción como mercenarios o si se prefiere como delincentes comunes.

Para los sectores capitalistas en mención, resulta cómodo y hasta práctico restar así la importancia doctrinaria e ideológica de nuestra lucha, eliminando la connotación política de la misma, con el ánimo de reducir nuestro campo de acción en el conglomerado nacional.

Lo que no saben estos capitalistas, falsos demócratas, es que nosotros manejamos la pobreza como una categoría política y no como una condición particular que mesquinamente pueda utilizarse, es decir, vemos la pobreza como un problema del 99 por ciento de la población hondureña, que hay que solucionar.

Por esa razón, nuestra militancia la constituyen compañeros y compañeras que aceptan nuestro planteamiento político-ideológico, pero que jamás buscan solucionar egoístamente su problema económico particular en el F.P.M. Lo anterior no elimina la responsabilidad de la actitud solidaria que una organización como la nuestra, está obligada a pregonar y practicar.

Los problemas sociales de Honduras, son la consecuencia de una mala estructuración política y económica, que permite que la riqueza del país sea distribuida entre unos pocos, basándose en imágenes comerciales y económicas tan absurdas como el propio sistema capitalista en su conjunto. Esa estructuración injusta e ilegítima es la que nos hemos propuesto cambiar y precisamente eso es lo que nos da nuestra fortaleza política doctrinaria e ideológica y no actitudes mesquinas como siempre han pretendido hacer creer los títeres del imperialismo yanqui.

Callejas, my friend, sé obediente con nosotros y tus negocios y los de tu clase siempre serán exitosos, aún después que dejes de ser presidente.



Sí Tío Sam, que puedo lograr yo de estos indios hondureños brutos e ignorantes, aunque tenga que matarlos a todos de hambre, haré lo que ustedes manden, O.K.

"MORAZAN DE AYER Y DE HOY"

La vida y obra de Morazán están marcadas de un profundo sacrificio por la unidad centroamericana, en su batallar político, económico y militar, perdió su vida pero no sus ideales, mismos que son como las raíces de los árboles que sin ellas no pueden vivir.

Nosotros como organización político no podemos vivir, mantenernos y desarrollarnos sin un ideal que nos permita transmitir ese pensamiento a este pueblo digno de mejor suerte.

El gran mérito de Morazán consiste en que supo transmitirle su ideal a vastos sectores del pueblo y a influyentes grupos de la aristocracia criolla de aquella época; y muy de cerca a su ejército de descalzos mal armados y mal alimentados, que en sus batallas entre derrotas y triunfos, logró impregnar ese ejemplo de soldado de la democracia, una gran capacidad, habilidad, astucia y por supuesto su valentía incorrompible en la lucha.

En el presente pensamos y actuamos con absoluta independencia como quizo y actuó Morazán, la realidad actual nos impone situaciones y condiciones muy duras las que superaremos y saldremos adelante.

Como organización tenemos la gran responsabilidad de interpretar los anhelos de los pobres de Honduras en nuestro proyecto democrático, patriótico y antimperialista.

El soldado de Morazán de hoy, tiene la obligación moral y patriótica de saldar cuentas con los lacayos criollos que fueron los que lo asesinaron en una conspiración en la cual los cachurecos tienen absoluta responsabilidad, con el aval de los sectores aristocráticos más reaccionarios (feudalistas/esclavistas) de la antaño sociedad centroamericana.

MAYO: CAMINO DE LA VICTORIA

Cuando aparentemente las fuerzas de los más poderosos, de los ricos, de los dueños de la tierra, de los dueños de las armas, nos dominan o nos someten, sigue siendo válida la esperanza que los trabajadores encabezen la lucha del pueblo para conseguir su propia libertad.

Cuando en mayo de 1954 los obreros bananeros se revelaron contra la explotación que sufrían de parte de la transnacional frutera, solo los unía el dolor y la esperanza, por eso fue tan fuerte la solidaridad de aquella gran gesta y entendieron que solo unidos solidamente, vencerían al conquistador de ojos azules y pelo rubio, lo mismo que a sus servidores a sueldo: los gobernantes de Honduras, no cabe la menor duda que los vencieron, por eso existen en nuestro país los sindicatos, las conquistas salariales y otra serie de ventajas que mejoran las condiciones de vida y de trabajo de los protegidos por los contratos colectivos que superan lo escrito en el código de trabajo.

No vamos a juzgar por ahora, porque los trabajadores cambiaron o perdieron el camino, sin embargo, podemos volver a él, porque los patronos, los conquistadores, los gobernantes son los mismos de aquella época, solo que ahora se sienten fortalecidos porque van recuperando las posiciones perdidas, creen habernos vencido, nosotros sostenemos que ¡NO!, la fuerza del pueblo oprimido es mayor ahora las condiciones de miseria y hambre se han aumentado, la represión para mantener atemorizados a los que no nos dejamos someter, han cambiado sus formas pero no sus métodos, por lo tanto estamos a tiempo para volver a la ruta prohibida, la huelga general, es el camino de la victoria, como lo profetizara nuestro más insigne escritor Ramón Amaya Amador.

El alzamiento popular que indudablemente se concretizó en la huelga general de 1954, es nuestra mejor experiencia organizada de lucha; treinta y siete años después, nuevamente se dan las condiciones para dar una respuesta contundente a los enemigos de la vida y la libertad de los pueblos.

Este 10 de mayo más que una celebración debe ser un grito de guerra contra el opresor, para condenar las medidas económicas, impuestas por el fondo ladronario internacional, la exigencia de un ajuste salarial, rebaja de los precios de los productos básicos, control de precios y amnistía para los presos políticos, esas son nuestras banderas.

Que en este 10 de mayo se escuchen los gritos de reveldia y condena contra el gobierno entreguista de Callejas y Discua, defensores de la política de Estados Unidos contra el pueblo hondureño.

¡HUELGA GENERAL!

¡¡CAMINO DE LA VICTORIA!!

SALUDO A LOS CINCHONEROS

Un saludo solidario, patriótico y revolucionario para el Movimiento Popular Revolucionario (CINCHONEROS), por su operativo realizado el 18 de abril del corriente año, contra los vende patria que hoy nos desangran a todos los pobres de Honduras.

Nuestra lucha es vuestra lucha, y ojalá que algún día juntemos nuestras espaldas y hombros para desaparecer contra el enemigo del pueblo.

CONOZCAMOS NUESTRO IDEARIO

(II PARTE)

Luchamos por la verdad que ha venido forjando nuestro pueblo a través de su historia. Este pueblo es el verdadero testigo y juez de los vende patria y de las clases poderosas, servidores de los amos gringos y sus aliados a quienes recordamos la frase con que Morazán sentenciaba a los traidores: "Este mismo pueblo que habeis humillado, insultado, envilecido y traicionado tantas veces, que os hace hoy árbitros de sus destinos y nos proscriben por vuestros consejos, ese pueblo será vuestro juez". (Fco. Morazán).

.....

Un acercamiento explicativo del párrafo anterior podría ser: El F.P.M. recoge el sentir y pensar de los hondureños expresado en sus luchas a través de toda su historia, defendemos lo nuestro como valores incommovibles de nuestra cultura; pero lo más importante: nuestra lucha tiene un vértice común con las luchas de los diversos sectores organizados que desean una mejor vida para el pueblo.

El pueblo algún día adquiere capacidad para dirigir su propio destino y a la vez capacidad para juzgar a quienes lo humillaron, insultaron y maltrataron impunemente durante tanto tiempo.

¡¡ SALUD COMPAÑEROS TRABAJADORES !!

Este 10 de mayo, un saludo patriótico y revolucionario para todos los trabajadores de Honduras.

Exitándolos a seguir luchando sin permitir que las pequeñas diferencias nos separen, pues son microscópicas ante la lucha que se necesita emprender contra el verdadero enemigo que vende y entrega nuestra patria sin importarle la dignidad nacional.